

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm 3.328

Ceuta, Viernes 6 de Julio de 1945

Ejemplar: 25 cts

Churchill prepara su plan de acción mientras SE VOTA EN INGLATERRA

Celebrará una entrevista con Truman y la tripartita de Potsdam

También pasará unas cortas vacaciones en el sur de Francia

El 26 regresará a Londres, para conocer oficialmente el resultado de las elecciones

Londres, 5. — El redactor del "Daily Express" informa que se espera que Churchill conferencie con Truman en Francia antes de

EL MINISTRO DEL EJERCITO AUSTRALIANO Francis M. Forde

SUSTITUYE AL FALLECIDO JOHN CURTIN

Camberra (Australia), 5. — El vice primer ministro y ministro del Ejército, Francis M. Forde ha sido designado jefe del Gobierno para reemplazar al fallecido John Curtin. — EFE.

que ambos se dirijan a Potsdam donde se cree que se efectuará la conferencia de los Tres. Las entrevistas de Churchill y Truman determinará el número de soldados que se tienen que trasladar al Pacífico para seguir junto a los EE. UU. en la lucha contra el Japón.

Se sigue insistiendo en que Churchill pasará unas cortas vacaciones en el sur de Francia y el "Daily Mail" insiste en que partirá el sábado según los preparativos que se tenían hechos a última hora de ayer, miércoles.

Añaden los periodistas que Churchill acompañado de su esposa permanecerán en Francia 15 días y después de la conferencia con Stalin y Truman regresará a Inglaterra por vía aérea al objeto de encontrarse presente el día veintitres, en que se anunciará oficialmente el resultado de las elecciones. — EFE.

No tienen ningún fundamento las NOTICIAS, SEGUN LAS CUALES, FRANCO iba a conferenciar con CHURCHILL en Hendaya

También se hablaba de un alzamiento monárquico en Grecia

Londres, 5. — Un comentarista del Foreign Office ha negado que tengan algún fundamento las informaciones de París según las cuales Franco iba a conferenciar con Churchill en Hendaya y ha manifestado que a su juicio la noticia está relacionada con las elecciones inglesas de hoy.

Añadió que es posible que Churchill pase unos días de descanso en el sur de Francia antes de la reunión de Potsdam.

De igual modo juzgó el portavoz la noticia que publica el "News Chronicle" sobre supuestas preparaciones de un alzamiento monárquico en Grecia para después de las elecciones británicas. — EFE.

SORPRESA EN ATENAS

Atenas, 5. — El Gobierno griego, los círculos políticos y la Prensa muestran su asombro ante las informaciones dadas en Londres sobre la inminencia de un golpe de estado monárquico y sobre la detención de cierto número de izquierdistas.

Las informaciones son calificadas de truco comunista para influir en las elecciones generales británicas. — EFE.

HAN COMENZADO las elecciones en Inglaterra

Se calcula que votarán de 26 a 27 millones de personas

Los primeros resultados serán conocidos en la mañana del día 26

LAS ELECCIONES COMENZARON A LAS SIETE

Londres, 5. — Las elecciones generales han comenzado a las siete de la mañana en todo el Reino Unido.

A dicha hora abrieron las mayoría de los colegios electorales ante cuyas puertas habían largas colas de votantes. Se calcula que votarán de 26 a 27 millones de personas, o sea el 80 por 100 de la población electoral, que suma 33 millones de personas.

La tranquilidad es absoluta. No se ha registrado ni un solo incidente, aparte de los de carácter pintoresco. — EFE.

LA JORNADA HA SIDO ANIMADA

Londres, 5. — Los centros electorales de la capital coinciden en afirmar que la jornada ha sido animada y dura en algunos puntos. Los partidos esperaban que a última hora de la tarde, al regresar de su trabajo los empleados y obreros hubiera un notable aumento de votantes. Los laboristas empezaron siendo extraordinariamente optimistas y haciéndose más prudentes en sus vaticinios a medida que avanzaba la jornada.

En la oficina central del par-

tido conservador se declaró que no se tendría información hasta el viernes probablemente y no podría hacerse ninguna manifestación. — EFE.

CHURCHILL RECORRE SU CIRCUNSCRIPCIÓN

Londres, 5. — Acompañado de su esposa, Churchill recorrerá su circunscripción en la tarde de hoy antes de que termine la votación. — EFE.

LAS URNAS HAN SIDO TRASLADADAS A HABITACIONES ACORAZADAS

Londres, 5. — Las urnas que contienen los votos emitidos por los electores ingleses, han sido selladas en presencia de funcionarios competentes y trasladadas a habitaciones acorazadas de los Bancos y otros lugares de seguridad donde permanecerán hasta el día 26 en que comenzará el escrutinio simultáneamente en toda la nación.

Los votos de los soldados de ultramar traídos a Inglaterra en avión serán comprobados para evitar duplicidad de votos.

Los primeros resultados serán conocidos de once a doce de la mañana del día 26.

En el recuento de votos podrán estar presentes los candi-

datos de cada circunscripción, aunque no podrán tomar parte en el trabajo. — EFE.

Truman ordena la incautación de las fábricas de caucho "Good-year"

Washington, 5. — Truman ha ordenado a la armada norteamericana que se incaute de las fábricas de caucho de la "Good Year" en Akron (Ohio) donde 16.700 obreros se encuentran en huelga desde el 16 de junio. — EFE.

Inglaterra

ampliara su zona de ocupación en Austria

Recibirán de los rusos varias regiones de Estiria

Londres, 5. — La zona de ocupación británica en Austria será ampliada, anuncia un despacho de Kramferhuth, recibido por el "Times". Se cree que dentro de esta misma semana fuerzas del VIII Ejército recibirán de los rusos varias regiones de Estiria, entre ellas la ciudad de Graz, capital de provincia y Bruck, en el valle del Mar. — EFE.

Audiencias civil y militar de Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Varela

AUDIENCIA CIVIL

Mr. Henry Wales, Redactor del Chicago Tribune; don Fernando Sebastián de Erice, Secretario de Embajada; don Francisco Ruiz, Alcalde de Ceuta; don Carlos Angulo, Corresponsal de Prensa Internacional; Cámara de la Propiedad Junta del Real Automóvil Club; don Ricardo Garrido, Delegado de la Compañía "Iberia"; don José Maestu, Director del Colegio Marianista; don José María Argandoña, Director del Colegio Marianista de Alcazarquivir; don Julio Albeniz, Director de la Academia Politécnica de Larache; Capitán don Esteban Collado Sánchez; doña Pilar Barrera; Rvdo. Padre José Rodríguez Martín, Canónigo de Ceuta; don Eugenio Peidro Miró; Sid Mohamed el Fartak; Abdesserrak el Fadiri; don Manuel Minguéz Rico.

AUDIENCIA MILITAR

General Aguilar; general Santa Pau; coronel Mora Requero; coronel Carmona; coronel Utrilla; teniente coronel Muñoz; teniente coronel Sánchez Ocaña; teniente coronel Ros; teniente coronel Díaz Fernández; comandante Ortega; comandante Nieto Alonso; Capellán don Bienvenido Romo; capitán Moramed Ben Mohamedi; alférez Hosaí Ben Yusef.

En cuarta página los premios mayores de la Lotería.

Consejo de ministros bajo la presidencia del Caudillo

Se dispone el alistamiento del reemplazo de 1946 para el año actual

Se concede un crédito extraordinario a la administración del Protectorado para la construcción urgente de Obras Públicas

Madrid, 5. — En la Vicesecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia del Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Fueron aprobados, entre otros, los siguientes decretos-proyectos de ley:

Presidencia. — Acuerdos del Consejo de Ministros por los que se resuelven varios recursos de agravio.

A. Exteriores. — Decreto sobre distribución del crédito concedido por la ley de 15 de mayo de 1945 para la intensificación

del intercambio cultural de España.

Gobernación. — Propuestas de subvenciones para la reconstrucción de templos parroquiales.

Decreto por el que se modifican las atribuciones de la Inspección General de Correos y Reglamento para la lucha contra las enfermedades infecciosas.

Concesión de los beneficios de adopción a varios pueblos.

Ejército. — Decreto ascendiendo a generales de División a varios coroneles.

Decreto por el que se dispone que el alistamiento del reem-

plazo de 1946 se efectúe en el presente año.

Decreto por el que se fija la edad del retiro forzoso para el personal de suboficiales del Cuerpo de Especialistas del Ejército.

Decreto por el que se unifican distintas asociaciones de carácter benéfico existentes en Cuerpos de Ejército.

Decreto por el que se modifica la constitución del Consejo Superior del Ejército.

Otro por el que se modifican las instrucciones para el reclutamiento y formación de la oficialidad. (Pasa a la página 4)

TODOS LOS TRABAJADORES DE TURIN SE DECLARAN EN HUELGA

Desfilaron por las calles con unos carteles que decían: «Queremos pan, queremos hechos y no palabras»

Londres, 5. — Todos los trabajadores de Turin se han declarado en huelga y han organizado manifestaciones por las calles llevando varios carteles en los que se leía: "Queremos pan,

queremos hechos y no palabras" informa la BBC de Londres al captar la estación de radio de Milán.

No se registraron incidentes. — EFE.

APOLO

AVISO

Se pone en conocimiento del público que debido a las restricciones de energía de fluido eléctrico, el horario para las funciones de cine será el siguiente:
 Lunes, miércoles y viernes: sección continúa desde las 9.
 Martes, jueves y sábados: sección continúa desde las 7,45.
 Los domingos y días festivos:
 A las 5,30, sin numerar; a las 7,15 sección numerada; y a las 9,15 y 11,15, sin numerar.

Hoy sección continúa desde las 9.
 CIFESA presenta la gran superproducción titulada:

El hijo de Montecristo

con LOUIS HAYWARD y JOAN BENNET
 Una película legendaria, romántica. Única en su genero.
 Completa el programa el gran noticiario español NO-DO núm. 127-B.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

6 de julio, viernes. — Santos Isaias, profeta; Rómulo, obispo; Tranquillino, presbítero; Dominica, virgen; Lucía, Antonino, Severino, Diodoro, Dion, Tomás Moro, mártires.—Hoy es primer viernes.—Octava de los Apóstoles San Pedro y San Pablo.—Doble mayor.—Ornamentos rojos.

CONFIRMACIONES

En los días 12 y 13 del actual tendrán lugar en las parroquias de la Virgen de Africa y Santa María de los Remedios, la administración del Sacramento de la Confirmación, por el señor Obispo de esta Diócesis, a las horas que oportunamente se anunciarán.

Cuanto fieles deseen confirmarse, deberán retirar de los archivos de dichas parroquias las hojas correspondientes en horas de 10 a 13, antes de los días citados.

VIGILIA

La Adoración Nocturna (turno primero) celebra mañana por la noche su Vigilia del mes actual, en la Iglesia de Santa María de los Remedios, la que se aplica por el alma de la adoradora honoraria, doña Encarnación Castro Siano (q. e. p. d.)

Anúnciese en EL FARO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Don Santiago Menéndez Alvarez ha enviado a esta Delegación la "acción" n.º 1896 de "Construcciones Urbanas de Ceuta" (C. U. C. S. A.) para su entrega como donativo al "Hogar de Ntra. Sra."

Le doy las gracias en nombre de los acogidos al "Hogar" y en el mío propio le testimonio mi más profundo agradecimiento.
 Ceuta 5 de julio de 1945.
 EL DELEGADO.

El Sr. Alcalde fué recibido ayer por S. E. el Alto Comisario

En la mañana de ayer, jueves, se trasladó a Tetuán nuestra primera autoridad municipal. En la Alta Comisaría fué recibido por S. E. el Teniente General Varela, con quien sostuvo una larga entrevista abordando distintos problemas relacionados con la ciudad.

El señor Ruiz Sánchez regresó por la tarde a Ceuta muy satisfecho de las gestiones llevadas a cabo ante S. E. el Alto Comisario.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS PROGRAMADA

Para conocimiento del Comercio en general, se hace saber que don MANUEL MILLAN DEL PINO, es el único autorizado por esta Comisión para que confeccione el programa oficial de los próximos festejos en honor de la Patrona de la Ciudad, la Santísima Virgen de Africa; adjudicación hecha como consecuencia del concurso celebrado al efecto.

Ceuta 30 de junio de 1945.
 El Presidente,
 Octavio Mateo.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24.
 MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7.
 Teléfono 798

Ayer fueron inaugurados los nuevos locales de la Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

Al acto asistieron las autoridades municipales y representaciones del Comercio local

Ayer, a las ocho de la tarde, tuvo lugar en la calle Sciús, número 7, la inauguración oficial de los nuevos locales de la Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios.

Momentos antes del acto llegaron al nuevo local el señor Alcalde de Ceuta, Ruiz Sánchez, presidente de la Junta de Abastecimientos, don Vicente García Arrazola; secretario de la Cámara de Comercio, señor Olivencia Amor; teniente de alcalde del Ayuntamiento de Ceuta, señor Delgado Tagle; secretario de la Corporación municipal, don Alfredo Meca; vicepresidente de la Junta de Abastecimientos, señor Arias; secretario, señor de la Rubia y otras autoridades y jerarquías.

En el departamento esperaban numerosos funcionarios de la Junta y del Ayuntamiento.

El Rvdo. Padre Mainé Vaca, procedió a la bendición de los locales y acto seguido, en el departamento más amplio, el Alcalde, señor Ruiz Sánchez, declaró inaugurado el nuevo edificio de la Junta de Abastecimientos, pronunciando las siguientes palabras:

"Señores: Me querido darle a este acto relieve y solemnidad por dos razones primordiales: la primera, por la gran importancia que el abastecimiento de la ciudad tiene y que está refundido en este Negociado y la segunda porque en este acto procuraremos lograr una unión y una fusión fundamental entre el Ayuntamiento, verdadero representante del pueblo, y el comercio, positiva representación de la vida económica local.

El Negociado de Abastos lo hemos traído aquí para ponerlo más asequible a las necesidades y a los deseos del público y del comercio en general. De la misma manera que estimo deben respetarse las órdenes de la Superioridad, creo que los gobernantes deben preocuparse y tienen la obligación de poner sus organismos a la mano de sus gobernados.

El señor Ruiz Sánchez, hizo después algunas consideraciones sobre la intervención del Estado en el Comercio, absolutamente precisa, dijo, mientras no se normalice la vida político-económica del mundo.

Esto lo ignoran muchos comerciantes --continuó--, los cuales no saben el tecnicismo de su misión, que creen, es mecánica y superficial. Aquí vamos a tratar de buscar la gran colaboración con el Estado. Que todos los representantes, tanto de la Delegación de Economía de Tetuán, como de mi autoridad, como los funcionarios todos, pongan su celo y su tacto y su exquisita amabilidad.

Que todos cumplan con su misión, velando por las necesidades del comercio en general, porque el comercio es la única fuente de riqueza que tenemos en este pueblo, porque debido a las necesidades actuales, mientras no se logre el resurgimiento anhelado, aquí no existe más fuerza que el comercio. No debemos enredarnos en la tela de araña de una absoluta burocracia, sino que debemos darle vida, corriente, como un río de riqueza y de trabajo.

Quiero decir a todos los comerciantes que deben colaborar con las autoridades y con este Negociado de una manera limpia y leal, con una conciencia sana y española. Que sea en todo momento el comercio de Ceuta un ejemplo y un modelo, porque precisamente con esa conducta ejemplar se defenderán los intereses sagrados de nuestro querido vecindario.

Aprovecho esta ocasión --terminó el señor Alcalde-- para decirle al comercio de Ceuta y a todos cuantos me escuchan, que el Ayuntamiento tiene plena confianza en el resurgir de Ceuta, lo cual, bajo la égida del Caudillo y la protección de S. E. el Alto Comisario que esta misma mañana me ha sido confirmada en la resolución rápida de problemas que todos creímos inso-

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Hoy viernes. Desde las 9. Exclusivas Sánchez Ramade presenta la magnífica película

De Méjico llegó el amor

por Tito Guizar y Amanda Ledesma.
 ¡Único día de esta película!

Mañana otro gran reestreno.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 759'7.
 Temperatura máxima a las 16: 26'2 grados.
 Temperatura mínima a las 5'30: 17'3.
 Temperatura media: 21'5.

Estado del cielo: nublado 66 %
 Dirección dominante del viento: NW.
 Velocidad media del viento: 19 kilómetros.

Horas de sol: 8'45.
 Lluvia en las 24 horas: 00.
 Estado del mar: marejadilla

Jubles, será un hecho que borre para siempre la crisis y dificultades del presente. ¡Viva Ceuta! ¡Viva el General Varela! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

El señor Alcalde fué entusiastamente aplaudido por todos los asistentes a quienes les fué ofrecida una copa de vino español.

El nuevo Negociado de Abastos significa una evidente comodidad para el público. Instalado en un lugar céntrico de la población, su distribución y acondicionamiento en el edificio de la calle Solís número 7, ha sido llevado a cabo con todo cuidado para mejorar en lo posible, las necesidades del vecindario. El primer piso de la casa recoge las oficinas destinadas al público con numerosas ventanillas de cada negociado y un despacho particular destinado al señor secretario de la Junta. La planta baja, ha sido acondicionada como sala de reuniones y despacho del presidente.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Anuncios Breves

Comoras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado de rigirse apartado 72. Ceuta.

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

GRAN ocasión máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez Falange, 23.

OCASION. Vendo nevera eléctrica, propia establecimiento. Razón en Radio Selt.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Quijpo de Liano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

Traspasos

TRASPASO negocio en marcha o local propio comercio, almacén u oficina. Informes esta Administración.

Enseñanzas

CULTURA general moderna. Teniente Pacheco, 2-3.

Varios

PARA ALGECIRAS se necesita delegado, para importante firma viajes, Grupo A. Escribir con amplias referencias. Viajes Cafranga, San Sebastián.



EL SEÑOR

D. Manuel Alarcón López.

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Falleció en Madrid el día 29 de Junio de 1945, a los 30 años de edad, habiendo recibido los Auxilios espirituales.

R. I. P.

Su esposa, doña Olga Godoy; padre, don Lorenzo Alarcón Campo; madre política, doña Virtudes García, hermanos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a los funerales que en sufragio de su alma tendrán lugar el sábado día 7, a las 10 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.



EL SEÑOR

D. Manuel Alarcón López

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Delegado en Marruecos de la Compañía de FERROCARRILES Y CONSTRUCCIONES A. B. C.

Ha fallecido en Madrid, el día 29 de Junio de 1945.

R. I. P.

El Consejo de Administración y personal de la Empresa.

PARTICIPAN tan sensible pérdida, rogando a sus amistades y a las del finado asistan a los funerales que en sufragio de su alma tendrán lugar el sábado día 7 a las 10 de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

¡GUERRA A LAS MOSCAS! ¡NO MAS MOSQUITOS!

K. K. O.

K. K. O.

K. K. O.

Insecticida sin rival de aromas campestres. Se usa con pulverizador. B] de 1 litro 8'00 pesetas. De venta Central Ferretera Falange Española, 16 y Ferretería Acevedo, Camoens, 19. Distribuidor al por mayor y menor.

DROGUERIA UNIVERSAL.- GENERAL YAGUE 12.- TELEFONO 182.- CEUTA

Noticias varias

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al caballero alumno de la Academia General Militar, don Joaquín Nieto Larrinaga, que procedente de Zaragoza llegó a pasar con sus familiares las vacaciones de verano. Bien venido.

A MADRID

Marcha a Madrid, donde ha sido destinado, nuestro estimado amigo, don José Benito Delgado Morente, capitán veterinario, que durante muchos años ha pertenecido a la guarnición de esta plaza.

Deseamosle mucha suerte en su nuevo destino y un feliz viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 166.

NATALICIOS

Dió a luz felizmente una hermosa niña la señora doña María Pozo, esposa de don José Ruiz, empleado del Banco Español de Crédito.

Doña Rafaela Jiménez, esposa de don Ricardo Ruiz Hernández, dió a luz el pasado martes un hermoso niño.

También dió a luz una hermosa niña la señora doña Eloisa Morales, esposa del brigada de La Legión, don Antonio Rodríguez Rego.

A todos nuestra más cordial enhorabuena por este grato acontecimiento.

AVISO

A LOS ASOCIADOS Y PENSIONISTAS DE LA SECCION DE CEUTA DE "LOS PREVISORES DEL PORVENIR"

Los próximos días 9-10-11 y 12 del cte. mes se procederá al pago de rescates de cuantos los hubieren solicitado, en el "Banco Popular de Los Previsores del Porvenir" de Ceuta, y durante las horas que el mismo tenga señaladas de oficinas.

Ayuntamiento de Melilla

V FERIA DE MUESTRAS

Se pone en conocimiento de los industriales y comerciantes de la Zona de Protectorado y Piazas de Soberanía de Ceuta y Melilla que deseen concurrir a la V Feria de Muestras, que deberán presentar sus solicitudes antes del día 10 del próximo mes de Agosto, en la Secretaría del Certamen, instalada en el Excmo. Ayuntamiento (Oficina de Compras) de la que pueden solicitar cuantos detalles estimen oportunos.

Melilla, 26 de Junio de 1945. Fdo.: Rafael Alvarez Claro, Alcalde-Presidente de la Comisión organizadora.

Doctora Atrica Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856 Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

¡UN BUEN VERANEO! en JIMERA DE LIBAR (Estación F. C.)

"HOTEL BELLA VISTA"

Selecta cocina a cargo de experto profesional.

Precios módicos.

Buenas comunicaciones.

Reservado el derecho de admisión.

EL FARO en Algeciras Noticias de España

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

HOY HACE UN AÑO 6 de Julio de 1945

El alcalde, don José Gázquez Morales, nombrado gestor provincial por el Excmo. señor gobernador civil, tomó posesión de su cargo en la capital de la provincia.

COMISION LOCAL DE SUBSIDIO AL COMBATIENTE

Por reciente orden de la superioridad, se hacen extensivos a las esposas de los incorporados a filas pertenecientes al reemplazo de 1943, los beneficios del Subsidio al Combatiente, siempre que dicho matrimonio hubiera sido contraído con anterioridad a dicha incorporación.

Los documentos necesarios son: certificado de permanencia en filas, indicando la fecha de la incorporación, certificado de matrimonio y partida de nacimiento de los hijos si los hubiera, todo ello expedido por el Registro Civil correspondiente; certificado de la Alcaldía de no poseer bienes ni cobrar renta alguna.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: de Murcia, para Antonio Hernández, en el Hotel Iberia.

LA ESTANCIA DEL SEÑOR. OBISPO

La estancia de S. I. el señor Obispo se desarrollará hoy con arreglo al siguiente programa: A las nueve en punto de la mañana Misa de Comunión oficiada por el señor obispo en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, para todos los fieles en general.

A las 11, confirmaciones de niños de colegios religiosos y particulares y a las cinco de la tarde confirmaciones para niñas de Colegios religioso y particulares.

En el día de hoy, pues, el señor obispo lo dedica a la visita pastoral a la parroquia de Nuestra Señora de la Palma.

EL TIEMPO

Continúa siendo cálido en extremo, el tiempo que en la actualidad está desarrollándose en todo el Campo de Gibraltar. No existe hasta ahora el menor indicio de variación, hacia un poco de más fresco agradable.

DESDE MI CABINA

Entre nosotros Hemos tenido el gusto de estrechar la mano del joven novillero Antonio Chaves Flores, hijo del picador del mismo nombre. Nos fué presentado por su representante para el Campo de Gibraltar, el banderillero algecireño Antonio Arias Clavijo y en el resto de charla que mantuvimos con él nos comunicó que haría su debut en este Campo, el próximo día 18 en Tarifa para

después hacerlo el 25 en Ronda.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Mejoría

Se encuentra bastante mejorado de su lesión en un pie el capitán de Intendencia de Guillermo Arangueña, de lo que sinceramente nos alegramos deseándole un pronto y total restablecimiento.

Boda

En la Iglesia Parroquia de Nuestra Señora de la Palma y ante el cura párroco de la misma don Antonio Espinosa con trajeron matrimonio la encantadora señorita Carmen Muñoz Milán y el joven farmacéutico don Francisco Rivas Jiménez.

Apadrinaron a los contrayentes doña Ana Rivas de Alcalá tía del novio y don Luis A. Muñoz hermano de la novia.

De testigos actuaron por parte de ella don Leopoldo Aparicio teniente coronel de Infantería, don José Orteza, don Antonio Vega y don Enrique Morón y por parte de él don José Rivera Aguirre, y sus tíos don Luis Alcalá y don Rafael Pérez Yañez.

El nuevo matrimonio partió para Málaga desde donde emprenderá viaje por diversas capitales de España.

Montilla.

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Un cine predilecto Viernes, 6 de julio de 1945. Desde las 7, sesión continua. Últimas exhibiciones de la grandiosa película, de formidable acción

ROBE UN MILLON

Una creación maravillosa del renombrado actor George Raft, que con la colaboración extraordinaria de Claire Trevor consiguen un éxito sorprendente.

Emoción. Interés. Un triunfo sensacional. Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.

Mañana: Acontecimiento extraordinario. Monumental reestreno de la gran superproducción

SI NO AMANECIERA

Éxito apoteósico. Esta película solamente será proyectada un solo día.

En la Argentina se conmemora la independencia de los EE. UU.

El ministro de Asuntos Exteriores pronunció un discurso

Buenos Aires, 5.—El tradicional almuerzo anual que se celebra con motivo de la conmemoración de la independencia de los EE. UU. ha dado motivo este año a que el ministro de Asuntos Exteriores pronunció un discurso en el que expresó la ferviente adhesión de la Argentina a la conmemoración de la independencia norteamericana, haciendo un elogio de Roosevelt. EFE.

VENDO

80 cabras y 15 vacas lecheras de buena clase con un 25 por ciento menos de su valor. Morilla

Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274 Vinos de Moriles Comidas por cubierto y a la carta Se admiten abonos.

Madrid, 5.—Esta mañana, en el despacho de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, se celebró un acto íntimo en el que el delegado nacional, Elola, entregó al comisario una placa como reconocimiento a la gran atención de la Comisaría y al comisario hacia el Frente de Juventudes en sus campañas. La placa lleva una leyenda que dice: "Al Excmo señor don Rufino Beltrán, que desde la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes dió siempre al Frente de Juventudes la consideración de Obra predilecta del régimen".

El comisario agradeció la distinción de que era objeto.—CIFRA.

Madrid, 5.—De Cataluña ha llegado el ministro de Justicia, señor Aunós.—CIFRA.

Sevilla, 5.—Dos misas en sufragio de los tórreros fallecidos se han dicho hoy, una de ellas organizada por la agrupación benéfica "La Vejez del Tórrero" y otra por un grupo de aficionados.

Terminada la primera, se c...

Dos grandes buques descargan carbón en GIBRALTAR

Algeciras, 5.—Se encuentran en Gibraltar descargando carbón dos grandes barcos tipo "Liberty". Es el primer caso en la historia comercial de Gibraltar el haberse agotado las existencias de carbón y tener que importarlo.—CIFRA.

Sevilla, 5.—En seis meses transcurridos del presente año, ha habido en Sevilla 4.198 nacimientos y 2.359 defunciones, verificándose 1.040 bodas. El aumento de población ha sido de 1.829 personas. Entre las defunciones figuran tres centenarios.—CIFRA.

Sevilla, 5.—En seis meses transcurridos del presente año, ha habido en Sevilla 4.198 nacimientos y 2.359 defunciones, verificándose 1.040 bodas.

El aumento de población ha sido de 1.829 personas. Entre las defunciones figuran tres centenarios.—CIFRA.

El ministro chileno en el Vaticano es recibido por el Papa

En los círculos diplomáticos se concede gran importancia

Roma, 5.—El representante chileno en el Vaticano, Zerec, ha sido recibido por el Papa, con quien ha celebrado una entrevista de 45 minutos.

Zerec, que es ciudadano español, ha celebrado también una conferencia en la embajada china en Roma.

En los círculos diplomáticos se comentan mucho ambas visitas, que algunos no vacilan en relacionar con supuestas ofertas de paz formuladas por el Japón.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

Table with 3 columns: CIGARRAS, CIGARRILLOS, and CIGARROS PUROS. Rows include Flor de Habana, Flor de Manila, Lepanto, Crema de Cuba, Regantes, Yorktown, and Dominó.

Table with 3 columns: CIGARRAS, CIGARRILLOS, and CIGARROS PUROS. Rows include Panetelas and Independiente.

LA DIRECCION

NUMERO DUELO DE CENTENOS. — NUMERO ATRASADO, DE CENTENOS. — SUBSCRIPCIONES, COSTA Y BARRIDOS: Demanda, 5 pesetas. Retrasada, 10 pesetas. Periodica, mensual, 5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y SERVICIOS — GENERAL: URDAS AGUIRRE, EDITOR Y DIRECTOR DE LA REDACCION Y ADMINISTRACION. Calle, número 1-2-3 — Apartado de Correos, número 1-2-3

Se inauguran en Madrid las oficinas centrales de la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad

El obispo de Madrid - Alcalá bendijo el nuevo local

ASISTIERON EL MINISTRO DEL TRABAJO Y DESTACADAS PERSONALIDADES

En el salón de actos pronunció unas palabras el Sr. Criado del Rey, jefe de la Obra.- Cerró el acto con un importantísimo discurso el Sr. Girón

Madrid, 5.—Esta mañana a las diez y media se ha celebrado la bendición e inauguración de las oficinas centrales de la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad, sito en la calle del Marqués de Urquijo, 45.

Asistieron el ministro del Trabajo, directores generales del Departamento, obispo de Madrid-Alcalá, comisario del Instituto Nacional de Previsión, delegado nacional de Sanidad, delegada nacional de la S. F. y otras personalidades.

El ministro y las jerarquías que le acompañaban visitaron detenidamente el local y a continuación el obispo bendijo los locales.

Después el ministro descubrió una lápida conmemorativa en la que se lee: "Francisco Franco, Caudillo de España, creó el Seguro de Enfermedad el 14 de diciembre de 1942, siendo ministro del Trabajo José Antonio Girón de Velasco, 1945".

En el salón de actos el jefe de la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad, Criado del Rey, pronunció unas palabras explicando el alcance de la inauguración.

El señor Jordana de Pozas hizo un estudio del Seguro de Enfermedad y las dificultades de instalación que un seguro de tal magnitud han producido.

Estudió la labor que el Seguro está desarrollando y dijo que, desde luego, una de las fundamentales va a ser dotar a España de material sanitario, hasta ahora escaso y deficiente.

El ministro cerró el acto con un discurso en el que afirmó que si el corazón es en el hombre impulso vital, este edificio que se inaugura será el corazón del Seguro de Enfermedad, que llevará a toda España la justicia social.

Habla a continuación del mé-

dico y su labor fundamental, no solo técnica sino llena de fe y que ha de producir buenos frutos.

Acaba afirmando que en esta ruta empezada quedan para ir a nave muchas sigladuras para llegar a buen puerto, pero Franco es un bravo capitán para correr la galerna y abatir a los corsarios. ¡Viva Franco. Arriba España!

A continuación se sirvió una copa de vino español.—CIFRA.

Inglaterra y los EE. UU. reconocerán oficialmente al gobierno provisional austriaco

Londres, 5.—Los gobiernos inglés y norteamericano van a reconocer oficialmente al gobierno provisional austriaco, constituido en Viena, bajo la presidencia del jefe socialista doctor Renner, dice el comentarista especial de Reuter. Añade que se espera para muy pronto una declaración a este respecto en Londres y Washington y que según estiman ciertos círculos políticos, este anuncio se publicará incluso antes de la Conferencia de los Tres en Potsdam.—EFE.

Truman asistirá a la Conferencia de Berlín acompañado de Davies y del nuevo secretario de Estado, Byrnes

Washington, 5.—Davies, que fue embajador norteamericano en Moscú, acompañará a Truman y al nuevo secretario de Estado, Byrnes, en la próxima conferencia de Berlín, informa el corresponsal de la Prensa americana.

Stettinius permanecerá en Washington al objeto de estar a disposición de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado, para declarar en el momento en que

Estados Unidos rompe sus relaciones diplomáticas con el gobierno polaco exilado en Londres

Washington, 5.—El Gobierno norteamericano romperá las relaciones diplomáticas con el Gobierno polaco exilado en Londres, en las últimas horas de esta noche. Simultáneamente, reconocerá al Gobierno de Varsovia, anuncia la United Press.—EFE.

INGLATERRA LO RECONOCERA TAMBIEN

Londres, 5.—Es inminente el reconocimiento del Gobierno de Varsovia por parte de Inglaterra, ha declarado el portavoz del Foreign Office. Confirma que las conversaciones entre las personalidades inglesas y miembros del Gobierno polaco para tratar de la liquidación de dicho organismo, prosiguen y que el embajador polaco exilado en Inglaterra desempeña en ellas un papel muy importante.—EFE.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera) lidad de complemento del Ejército.

Marina.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley reorganizando el Cuerpo eclesiástico de la Armada.

Decreto ascendiendo al empleo de contralmirante al capitán de navío don Castor Ibañez Aldecoa; a contralmirante honorífico a los capitanes de Navío en situación de reserva, don José Contreras Rodríguez y don Luis Piñeiro Donet.

Otro por el que se nombra segundo jefe de Estado Mayor de la Armada al contralmirante don Felipe Abarzuza Oliva.

Otro por el que se nombran vocales del Consejo ordenador de Construcciones Navales Militares al contralmirante don Castor Ibañez de Aldecoa y al capitán de fragata don Angel Riva Suardiaz.

Aire.—Acuerdo del Consejo de ministros por el que se envía a las Cortes un proyecto de ley creando el Cuerpo Eclesiástico del Ejército del Aire.

Justicia.—Decreto orgánico sobre fiscales municipales y comerciales de los Juzgados de Paz.

Otro sobre asimilación del personal del Cuerpo facultativo de la Dirección General de Registros y registradores de la Propiedad y notarios.

Hacienda.—Acuerdos por los que se envían a las Cortes los proyectos de ley sobre habilitación de créditos para la concesión de préstamos destinados a la construcción de viviendas.

Presidencia del Gobierno.—Concediendo un crédito extraordinario de ocho millones y medio de pesetas como subvención extraordinaria de carácter reintegrable a la administración del Protectorado de España en Marruecos para la realización de las obras públicas urgentes en aquella Zona.—CIFRA.

Intercambio comercial entre España y los Estados Unidos

Ha sido encargado por el Consorcio de Compras norteamericano un importante pedido a la industria textil catalana

España compra el algodón en rama

Barcelona, 5.—Según el periódico "La Vanguardia", el Consorcio de Compras del gobierno de los EE. UU. ha encargado un importante pedido a la industria textil catalana. El contrato fue recientemente ultimado por la citada Comisión y el Consorcio de Industrias Textiles y Algodoneras y su cuantía se eleva a sesenta millones de pesetas.

Los tejidos que se fabrican en Cataluña por cuenta de los Estados Unidos son principalmente toallas, sábanas, lonas, fundas de almohadas y pañuelos y todo ello se entrega en los plazos contratados.

El Consorcio español compra algodón en rama a los Estados Unidos y lo entrega directamente a los industriales que tienen encomendada su transformación, a los que se les adquiere de nuevo y se encarga después su confección, fardaje y embarque, co-

rriendo por su cuenta los fletes.

Se efectúa un control muy riguroso de fabricación por los técnicos americanos y españoles sin que hasta el presente haya surgido la menor inconveniencia.

El encargo de estas fabricaciones a España ha sido como vía de ensayo y además porque nuestro país tiene una situación de privilegio para contribuir a la reconstrucción europea y proporcionar a todos los países del continente cuanto necesiten.

Se han recibido también contratos del Oriente Medio donde hay abundancia de materia prima, pero se carece de transformadoras.

LOTERIA NACIONAL

- CON 500.000 PESETAS 9.916
- Coría, Barcelona, Valladolid. CON 250.000 PESETAS 30.195
- Barcelona, San Sebastián, Zaragoza. CON 100.000 PESETAS 7.915
- Sevilla, Palma de Mallorca, Gandía.

- PREMIADOS CON 7'500 PTAS.
- 1.477. — Calahorra Orihuea
 - 20.156. — Llereua, Murcia, Zaragoza.
 - 28.873. — Madrid, Bilbao, Quintanar de la Orden
 - 38.718. — Madrid.
 - 40.236. — Vigo
 - 40.367. — Santander.
 - 42.193. — San Sebastián
 - 42.298. — La Coruña. — CIFRA.

FINO SANITARIO

Vda. e hijos de Guerrero CHICLANA Rpto. Manuel Gómez Caparrós, Jándenes, 23. Ceuta.

2 noticias del extranjero

Londres, 5.—El jefe del gobierno de la República soviética de Mongolia, mariscal Choy Bolsan, ha llegado en avión a Moscú, anuncia la radio rusa. Fue recibido en el aeródromo por Molotov y otros comisarios de la URSS.—EFE.

Quito, 5.—El ministro de Asuntos Exteriores ha manifestado que terminada la evacuación del puerto de Vargas Guerra, por parte del Perú, en la margen izquierda del río Morona, el día ocho se verificará la ocupación de esta región por el Ecuador.—EFE.

Preparativos en HENDAYA PARA RECIBIR A CHURCHILL

En el castillo de Bordaverry será instalada una estación transmisor

París, 5.—El castillo de Bordaverry, cerca de Hendaya, está ya preparado para recibir al primer ministro inglés, Churchill, anuncia Radio París. Numerosos técnicos de telégrafos y teléfonos, dirigidos por ingenieros ingleses, trabajan dentro y fuera de la finca para instalar en ella una estación transmisora.—EFE.

El ministro del Exterior argentino contesta a las manifestaciones de Padilla

Se refirió a los compromisos suscritos en el acta de Chapultepec

Buenos Aires, 5.—Contestando a las críticas pronunciadas por el colega mejicano Padilla, el ministro de Asuntos Exteriores argentino Ameghino, ha publicado una declaración, diciendo que los compromisos suscritos en el acta de Chapultepec son recíprocos y la Argentina espera que

otros países los cumplan igualmente.

A continuación pone de relieve la tendencia de Padilla a hacer declaraciones y dice que no es la primera vez que Padilla hace declaraciones durante su permanencia en el extranjero, fuera de su sede oficial en México.—EFE.